

L'Étoile de la Nuit



Bonjour Hanna,

La Raine Esther

"dans des temps comme ça"!

Pour ceux qui reçoivent cette lettre pour la première fois, le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Raine au palais royal de Suse.

Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.



Confiture de Myrte

Une amie en Israël a cueilli des Myrte et à fait des succulentes confiture avec.

Elle a un Airbnb dans sa maison et si vous décider d'y aller, parlez lui en et certainement il restera pour que vous puissiez couter.

Airbnb à Har Adar = La Maison sur la Colline

Nouvelle: Diffusion multiple

Chères amis, suite au Weekend Bannières du mois d'octobre cette lettre part à plusieurs personnes qui ne l'avait pas eu depuis nov. 2021. Vous avez la possibilité à tout moment de vous désinscrire en bas de la page, vous en avait trop et ça ne vous intéresse tout simplement pas, soyez libre. De même si vous vous intéressez d'avoir les dernières 3-4. Merci de m'en parler et je vous enverrais les liens enfin de mieux comprendre le but de cette lettre.

Esther est malade... et nous sommes-nous toujours bien portent?

Oui comme dans les temps comme ça...

Esther est malade, à vous de trouver pourquoi.

Après un certain temps de maladie, du calme forcé et finalement apprécier je me suis poser la question: " Qui est malade" ou pourquoi être malade?

J'ai fait un tour dans l'escient testament et c'est interessant les différente raisons d'être malade.

Bien sur j'ai choisit qu'un verset, mais dans leurs concepts il y a bien plus a lire.

Si un verset qui vous parle spécialement des "titres de mon choix" et le voire dans son ensemble, je me réjouirais d'avoir vous pensées en retour.

Mardochée malade d'amertumes...

Esther 4:1 Mardochée, ayant appris tout ce qui se passait, déchira ses vêtements, s'enveloppa d'un

sac et se couvrit de cendre. Puis il alla au milieu de la ville en poussant avec force des cris amers et se rendit jusqu'à la porte du roi, dont l'entrée était interdite à toute personne revêtue d'un sac.

L'argent peut rendre malade...

Esther 4:7 Et Mardochée lui raconta tout ce qui lui était arrivé, et lui indiqua la somme d'argent qu'Haman avait promis de livrer au trésor du roi en retour du massacre des Juifs.

Malade pour se cacher et sauver sa vie...

1 Samuel 19:14 Lorsque Saül envoya des gens pour prendre David, elle dit: Il est malade.

Malade avant de mourir...

Genèse 48:1 Après ces choses, l'on vint dire à Joseph: Voici, ton père est malade. Et il prit avec lui ses deux fils, Manassé et Éphraïm.

Malade par la tourmente...

2 Samuel 13:2 Amnon était tourmenté jusqu'à se rendre malade à cause de Tamar, sa sœur; car elle était vierge, et il paraissait difficile à Amnon de faire sur elle la moindre tentative.

Dans la maladie on ne cherche pas l'Éternel mais consultant seulement des médecin?

2 Chroniques 16:12 La trente-neuvième année de son règne, Asa eut les pieds malades au point d'éprouver de grandes souffrances; même pendant sa maladie, il ne chercha pas l'Éternel, mais il consulta les médecins.

Malade de chagrin...

Néhémie 2:2 Le roi me dit: Pourquoi as-tu mauvais visage? Tu n'es pourtant pas malade; ce ne peut être qu'un chagrin de coeur. Je fus saisi d'une grande crainte,

Ne pas faire ce qu'il faut faire peut rendre malade...

Proverbes 13:12 Un espoir différé rend le coeur malade, Mais un désir accompli est un arbre de vie.

Malade d'amour...

Cantique 2:4 Il m'a fait entrer dans la maison du vin; Et la bannière qu'il déploie sur moi, c'est l'amour.

Malade par les révoltes...

Ésaïe 1:5 Quels châtiments nouveaux vous infliger, Quand vous multipliez vos révoltes? La tête entière est malade, Et tout le coeur est souffrant.

Malade par une visions...

Daniel 8:27 Moi, Daniel, je fus plusieurs jours languissant et malade; puis je me levai, et je m'occupai des affaires du roi. J'étais étonné de la vision, et personne n'en eut connaissance.

Un petit bonjour du château romain de Nyon



Voici une de mes nouvelles vidéo

Cliquer pour vous abonner et mettez la petite sonette et vous serez automatiquement averti, si une nouvelle vidéo sort, à vous le choix.

Cliquez sur ce lien

[A l'honneur du Roi der Roi](#)



La tendresse du Cœur du Père.

Le cœur bleu c est le cœur du Père qui s'ouvre pour laisser l'esprit des quatre vent descendre dans le cœur du Père qui coule .. ne s'arrête pas puis vient l'épouse les cœurs blancs elle est régénérée dans la présence du Père dans ce cœur. Les cœurs bleus sortent plus petits car il y a la multitude qui arrive la nouvelle moisson.. l'unité est dans l'esprit des quatre vents qui obéissent au Père .(visite les Nations)

Cette bannière coûte 273.00 CHF et je vous la vend pour 220.00

Une cliente à trouver le jaune trop pétante en comparaison avec ce qu'elle a vu en réalité. Certaine personne ça ne dérange pas alors profiter du prix cassé.

Petit mot au sujet de cette lettre:

- A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page
- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste. De même si 3 mois de suite la lettre n'est pas ouverte elle part de cette liste.
- Les lettres partent sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peu de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit" !
- Un mot de votre part, un témoignage ou une participation à cette lettre sont les bienvenus.

Hanna